



Resaltar y reconocer públicamente la trayectoria y el trabajo comprometido de la Junta de Beneficencia en favor de los ecuatorianos, fue el motivo del reconocimiento que entregó el día de hoy, el Dr. Marcos Molina, Presidente de la Comisión del Derecho a la Salud y Deporte de la Asamblea Nacional, quien fue designado por el presidente de la Asamblea, Dr. Virgilio Saquicela para que entregará el reconocimiento a la institución por sus 135 años de historia y trascendencia en el Ecuador.

“Hablar de la Junta de Beneficencia es hablar de la historia del país. La Junta es un símbolo y una figura importante en la atención de salud pública. Es la única institución en el país que atiende al ser humano desde que nace hasta que muere y este es un justo y merecido homenaje del Estado ecuatoriano a tan noble institución que ha estado presente históricamente en las grandes epidemias que han azotado a Guayaquil y que atiende a quienes menos tienen” expresó el Dr. Marcos Molina, durante la entrega del reconocimiento.

De su parte, el director de la Junta de Beneficencia Juan Xavier Cordovez expresó su gratitud al organismo legislativo del país por el reconocimiento a la institución que preside. Recordó a través de un video la obra que realiza la Junta en los diferentes sectores que atiende: salud, educación, protección e inclusión, deportes, servicios exequiales.

“La Junta se ha visto afectada por el no pago de la deuda que mantiene el IESS y el MSP por prestaciones de servicios de salud. En el 2020 atravesamos una crisis que puso en riesgo el servicio que reciben los ecuatorianos en nuestros hospitales y demás dependencias. Esto nos motivó a hacer una reingeniería en la organización y optimizar los recursos para no afectar al usuario. Mantenemos nuestro compromiso para servir 200 años más en beneficio del país” comentó Cordovez al tiempo que solicitó a la Asamblea Nacional por intermedio de Dr. Molina, ayuda para que la Junta de Beneficencia pueda recuperar parte de su patrimonio que está en deuda para revertirlo en servicio y obra social con los más necesitados.